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La Secretaria de Desarrollo
Social, María Villavicencio dio
una conferencia de Prensa
-“Nos encontramos ante una Secretaría desmantelada, desfinanciada y desorganizada” y
apuntó contra el ex Intendente Gatica y la funcionaria predecesora

La senadora delLa senadora delLa senadora delLa senadora delLa senadora del
Bloque UCR + CambioBloque UCR + CambioBloque UCR + CambioBloque UCR + CambioBloque UCR + Cambio
Federal Eugenia Gil,Federal Eugenia Gil,Federal Eugenia Gil,Federal Eugenia Gil,Federal Eugenia Gil,
presentó un proyectopresentó un proyectopresentó un proyectopresentó un proyectopresentó un proyecto
-Reclama precisiones de manera urgente
sobre casos de Encefalomielitis Equina
detectados en la provincia.

P3

P2

108 infracciones fueron
labradas en los últimos días
-Así lo informó la Dirección General de
Seguridad

Escuelita de atletismoEscuelita de atletismoEscuelita de atletismoEscuelita de atletismoEscuelita de atletismo
del del del del del TTTTTeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzola
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El club “Los Ponys” de River comenzará
un torneo de la Categoría +40
-Charla con Walter Vivas quien además invitó a un show el día
19

-Los corredores y
sus profes Jésica
Bárzola y Brian
Casello
comentaron sobre
los preparativos
para la
pretemporada.
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DOY EN ALQUILER

departamento en Miramar
a 1 ½ cuadra del mar. Tra-
tar: Necochea 137.

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!

Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.

Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO

EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!

UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.
AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE

ESTA CONDICIONES.
·OPERACIONES PARA REALIZAR

DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

DEPARTAMENTO EJECUTIVO

  Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2024 referen-
te a la Adquisición de 20.000 litros de Nafta Súper 95 octa-
nos, 20.000 litros de Gas-Oil Especial Grado 3 y 20.000 li-
tros de Gas-Oil común Grado 2, todos estos con despacho en
surtidor las 24 horas en Planta Urbana de la Ciudad de Braga-
do; y 40.000 litros de Gas-Oil común grado 2 a granel, con
entregas parciales en diferentes dependencias del Municipio
dentro del Partido de Bragado.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 92.820.000.- (Pesos No-
venta y Dos Millones Ochocientos Veinte Mil).-

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 26/01/2024
en el Salón Blanco ExCombatientes de Malvinas, Alsina 178
Bragado Pcia. de Bs.As. a las 09:00 hs.

VENTA E INSPECCIÓN DE PLIEGOS: Desde el 11/
01/2024 al 25/01/2024 hasta las 12:00 hs. en la Dirección
de Compras Municipal en el citado domicilio.

RECEPCIÓN DE OFERTA: Hasta el 26/01/2024 a
las 08:30 hs. en la Dirección de Compras Municipal en el
citado domicilio.

VALOR DEL PLIEGO: 7.040.- (Pesos Siete Mil Cua-
renta)

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE señori-
ta para cuidado de abue-
los por la noche, a domici-
lio o en centros asistencia-
les. Cel. 510860 V. 23/
12

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
muy responsable y de con-
fianza. Con Experiencia
comprobable. Llamar al
412951. V. 30/11

Allanamiento por agresiones
y amenazas con una cuchilla

Secuestran moto a un infractor queSecuestran moto a un infractor queSecuestran moto a un infractor queSecuestran moto a un infractor queSecuestran moto a un infractor que
lograba escapar de los controleslograba escapar de los controleslograba escapar de los controleslograba escapar de los controleslograba escapar de los controles

108 infracciones fueron
labradas en los últimos días

 En la tarde del día del lu-
nes, personal de Tránsito de la
Dirección Gral. de Seguridad,
realizando controles en diver-
sos puntos de la ciudad y ac-
ceso, interceptó una moto mar-
ca Yamaha 125 cc, la cual en
ocasiones anteriores se había
dado a la fuga, haciendo ma-
niobras caprichosas para evi-
tar el control dispuesto, que-
dando registrado por cámaras
de la Sala de Monitoreo y par-
ticulares. Por ello, se le labró
infracción por:

Falta de casco
Falta de Licencia de con-

ducir
Falta de tarjeta verde

Falta de seguro
Falta de documentación
Caño de escape modifica-

do.
Se dio intervención al Juz-

gado de Faltas Municipal.

• En la jornada de este lu-
nes se llevó a cabo un allana-
miento en nuestra ciudad tras
un hecho de violencia y ame-
nazas. Según se supo, un gru-
po de personas se llegaron
hasta el domicilio de una fa-
milia en la localidad de Braga-
do y agredieron a dos de sus

integrantes (dos hombres de
27 y 29 años) arrojándoles pie-
dras. Además, uno de los agre-
sores iba armado con una cu-
chilla, la cual exhibió a modo
de amenaza. Producto de ello,
los vecinos resultaron con he-
ridas leves, aunque debieron
ser asistidos en el nosocomio
local.

 Luego de la correspon-
diente denuncia, tomó inter-
vención la Unidad Funcional de
Instrucción N° 5 - a cargo del
Dr. Luis Baraldo Victorica - y
la Ayudantía Fiscal de la loca-
lidad. Tras tomar una serie de
medidas se solicitó ante el

Juzgado de Garantías N° 3, a
cargo del Dr. Patricio Arrieta,
una orden de allanamiento en
el domicilio de uno de los agre-
sores identificados a los fines
de recuperar el arma utilizada.
La misma se efectuó en la jor-
nada de este lunes 08 del co-
rriente con la participación de
personal policial de la Policía
Comunal de Bragado, logran-
do encontrar el arma blanca.
Además, en la ocasión, se no-
tificó de la formación de una
causa por “Lesiones leves y
amenazas agravadas” a un
sujeto de 18 años, morador de
la vivienda allanada.

Área Comunicacional -
Ministerio Público

Fiscal Departamental
Mercedes

 La Dirección General de
Seguridad, ha informado que
esde el día Viernes ppdo. al
día de la fecha se han realiza-
do controles de automotores,
motos y ciclomotores, con el
fin de reordenar y organizar el
tránsito de la ciudad; por lo que
se han labrado 108 Infraccio-
nes, por los siguientes Ítems:
Circular sin casco (29), falta
de seguro (21), conducir ha-
blando con celular (1), estacio-
nar en garaje (1), falta de ce-
dula verde (16), circular sin
chapa patente (9), circular con
luces modificadas (8), caños
de escapes modificados (02),
sin licencia habilitante (12),
falta de documentación (02),
siendo menor (03), ALCOHO-
LEMIAS:  mayores a 0,50 grs.
de alcohol en sangre (05).

 Conducido por menor

Falcon transitando por ca-
lles céntricas con caño de es-
cape modificado y faltante de
toda documentación.
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María Villavicencio: “Nos encontramos
ante una Secretaría de Desarrollo Social
desmantelada, desfinanciada y desorganizada”

• La Secretaria de Desarrollo Social apuntó contra el Intendente Vicente Gatica y la
funcionaria predecesora.
• El informe de la funcionaria incluye instituciones como el Hogar Mignaquy, La Casa
Refugio y el Hogar de Tránsito y el Hogar de Ancianos San Luis.
• Informó de daños en inmuebles, faltantes de muebles, programas sociales no rendidos,
entre otros aspectos que generan un costo al tesoro municipal.

 En la mañana de ayer, du-
rante el desarrollo de una con-
ferencia de prensa en el Pala-
cio Municipal, la gestión del
intendente mandato cumplido
Vicente Gatica y de sus fun-
cionarios del área social, se vio
seriamente afectada en su cre-
dibilidad. Fue la actual Secre-
taria de Desarrollo Social de
la Municipalidad, María Villa-
vicencio, quien acompañada
con los funcionarios de su área,
dio la conferencia para expli-
car en las condiciones que en-
contró su área al asumir el 10
de diciembre, destacando que
la información brindada cum-
ple con obligación de funcio-
narios públicos con la ley de
Acceso a la información públi-
ca.

LO OBSERVADO EN EL
HOGAR MIGNAQUY

 “Nos encontramos ante
una Secretaría de Desarrollo
Social desmantelada, desfi-
nanciada y desorganizada. El
caso paradigmático de esta
secretaría, es el Hogar Migna-
quy”, afirmó la funcionaria ex-
poniendo más de 100 fotos que
muestran el estado del mismo
e informando que ingresaron
al hogar con un escribano y
redactaron el acta correspon-
diente.

 La funcionaria informó que,
recién pudieron ingresar al ho-
gar el 27 de diciembre del
2023, producto que no habían
podido encontrar la llave del
lugar, ya que durante la transi-
ción nunca se los puso en co-
nocimiento del estado en el que
se encontraba el hogar, ni se
entregaron las llaves de acce-
so o las escrituras que, apa-
rentemente se encuentran per-
didas.

 “Evidentemente lo que
arroja como resultado el Mig-
naquy y estas fotos, son plena
prueba de la evidencia de lo
que es la desidia estatal den-

tro de la gestión de Vicente
Gatica. Además aprovecho
esta oportunidad para contes-
tarle al concejal Mauricio To-
masino, que en relación a los
dichos vertidos en la última
sesión extraordinaria del Con-
cejo, él se ha preguntado por
qué la obra pública no ha lle-
gado a nuestra ciudad, o por-
que no se encuentra reflejado
en nuestro presupuesto. Des-
de la secretaría tenemos para
contestarle que esta obra pú-
blica no ha llegado a nuestra
ciudad en tiempo y forma du-
rante su gestión, producto de
la desidia la falta de compro-
miso, de responsabilidad, de
seriedad, con la que se han
manejado varios de los funcio-
narios del intendente saliente
Vicente Gatica, entre ellos el
Secretario de Obras Públicas
y por lo tanto plenamente res-
ponsable Gatica también”, afir-
mó Villavicencio.

 La Secretaria de Desarro-
llo Social expresó entonces “Se
gestionaron fondos para la
construcción de una pista de
skate, que insumió 58 millo-
nes de pesos, que evidencia
cuál ha sido la prioridad que
ha tenido la gestión del inten-
dente Gatica. El caso del Mig-
naquy es el mejor ejemplo de
lo que es la negligencia y la
impericia estatal. Nos encon-
tramos básicamente delante
de lo que es mala praxis, exis-
tiendo responsabilidad civil de
los funcionarios públicos inter-
vinientes, ya que existió un in-
cumplimiento irregular de sus
funciones, causaron daño me-
diante el ejercicio de la función
pública y existen factores de
atribución ya sean de culpa,
dolo, o negligencia”.

 María Villavicencio sen-
tenció entonces: “En la gestión
de Vicente Gatica, nuestros
niños han sido considerados
como objeto de derechos,
cuando son sujetos de dere-
cho, habiendo cerrado un ho-

gar, sin siquiera haberse toma-
do el trabajo de sacar la ropa,
los útiles, hasta la foto de los
niños que vivían en dicho lu-
gar”.

 Consultada por el conve-
nio por el Hogar Mignaquy por
$30.000.000 para su refac-
ción y que hoy está caído,
María Villavicencio expresó
“Obviamente que estamos
esperando directivas de na-
ción, lo cual no sabemos qué
es lo que va a suceder. Ese
convenio está caído. Lo que
vamos a tratar de hacer desde
el municipio, es un abrazo so-
cial al Mignaquy, para ver de
qué manera podemos recupe-
rar este lugar que es de nues-
tros pibes”.

OTRAS
IRREGULARIDADES

ENCONTRADAS
EN LA SECRETARIA DE
DESARROLLO SOCIAL

 Posteriormente María Vi-
llavicencio expresó que en este
primer mes de gestión se de-
bió realizar un relevamiento de
todo lo que había en su área lo
que impidió comenzar con su
gestión. “Tuvimos que empe-
zar a tapar un poco los huecos
que han quedado. Encontra-
mos una gran deuda flotante,
la cual proviene de distintos
proveedores, ya sea por deu-
da de alimentos, de honorario
de profesionales, de sueldos,
servicios funerarios, remises,
combustible.

 Informó que producto de
la no rendición de cuentas de
programas sociales, como los
espacios de primera infancia
y del equipo técnico del En-
vión, los mismos no pudieron
ser conveniados y debieron
cubrirse con fondos propios del
municipio pudiendo haber sido
cubiertos con dinero de nación.

 Informó que: “Los subsi-
dios que se otorgaban direc-
tamente a personas de terce-
ra edad y discapacidad, la fun-
cionaria anterior recibía la per-
cepción de un cheque directa-
mente por la Tesorería del
Municipio y los subsidios eran
entregados en mano, a los dis-
capacitados o las personas de
tercera edad, sin bancarizar
dicho pago”

 Denunció que encontraron
un gran deterioro y abandono
de todos los inmuebles como
La Casa Refugio y el Hogar de
Tránsito. “Al momento de co-

menzar con el inventario de los
muebles, pudimos encontrar
muchos faltantes, es más,
muchos bienes muebles esta-
ban en los domicilios de los
funcionarios que los acercaron
recién ahora, a casi un mes de
haber ingresado en la función,
producto de que obviamente,
fue la solicitud nuestra de que
estábamos haciendo el inven-
tario”, expresó María Villavi-
cencio.

 La Secretaria también co-
mentó que fueron encontrados
algunos muebles que no pu-
dieron registrar, por ejemplo,
en el área de juventud, donde
falta una cámara filmadora
Panasonic, un equipo de soni-
do y un trípode. “En relación a
los faltantes, obviamente se
efectuarán las denuncias pe-
nales correspondientes para
que quienes fueron funciona-
rios hasta el 10 de diciembre,
respondan por lo sucedido”,
afirmó.

LA SITUACION
CON EL PERSONAL

Y EL FALTANTE
DE LA

DOCUMENTACION

 María Villavicencio co-
mentó que existen irregulari-
dades en relación al personal,
“En su momento se ha sacado
a concurso público el cargo de
coordinador del Hogar Convi-
vencial, y sabemos que no exis-
te dicho cargo en el escalafón
y por lo tanto han hecho un con-
curso público que no se ajusta
a la ley. También se ha detec-
tado la contratación de profe-
sores de acuerdo a los amiguis-
mos de los funcionarios del
momento. Observamos una
gran cantidad en gasto de com-
bustible que se otorgaban a
través de vales que se iban a
retirar abonándose, aparente-
mente una retribución por un
trabajo”.

 Agregó “Nos encontramos
con grandes faltantes de do-
cumentación, han sido borra-
das las computadoras de la
secretaría y también han des-
aparecido las escrituras de
varios inmuebles municipales,
los cuales tampoco estaban
inventariados. A partir de aho-
ra deberemos hacer el inven-
tario y cubrir los costos de
obtener los segundos testimo-
nios del registro de La Plata. y
curiosamente, se han duplica-
do las becas por ayuda econó-

mica estudiantil a partir del
mes de octubre”.

EL HOGAR DE
ANCIANO SAN LUIS

 Al mismo tiempo la Dra.
Villavicencio informó sobre la
situación en el Hogar de An-
cianos San Luís al expresar:
“También se ha producido una
falta en la gestión en el Hogar
de Ancianos San Luis. No se
han realizado determinados
trámites administrativos, me-
diante los cuales el municipio
se tiene que hacer cargo de
costear la suma hoy de 1 mi-
llón de pesos de pañales, que
se deben hacer cargo las obras
sociales de los abuelos que son
los residentes en dicho hogar.
El no haber hecho este trámite
administrativo, provoca que el
municipio debe costear ese
monto en pañales, cuando solo
era un mero trámite”.

 Informó que “Tampoco se
ha intimado a los familiares,
que son apoderados y perci-
ben la percepción de los ingre-
sos por jubilación, es decir que
el municipio costea con fondos
propios, todo el mantenimien-
to del hogar”.

DESMANTELAMIENTO
DEL SERVICIO LOCAL

 Sobre la situación en el
Servicio Local, la secretaria de
Desarrollo Social informó:

“Nos encontramos con un Ser-
vicio Local de Protección de
Derechos de Niños, Niñas y
Adolescentes, totalmente des-
mantelado de manera intencio-
nal. Se otorgaron licencias, o
traslados de las personas que
allí trabajaban, sin ningún tipo
de reemplazo. También detec-
tamos una falta de acompaña-
miento y sostenimiento de par-
te de los funcionarios y direc-
tivos de los profesionales in-
tervinientes en las distintas
áreas, como así también en los
procesos judiciales”.

 Al finalizar el informe Ma-
ría Villavicencio expresó “Esto
en honor a la verdad y básica-
mente, quisimos tratar de ha-
cer un extracto de las cuestio-
nes más puntuales que hemos
encontrado durante este tramo,
en el que estamos en la ges-
tión, motivo por lo cual, no he-
mos podido comenzar a ges-
tionar nuestro proyecto debi-
do a que tenemos que ocupar-
nos principalmente de esto, de
la gente que está pendiente de
la percepción de sueldos y tra-
tar de encaminar esta situa-
ción”.

 Desde la secretaría se in-
formó que con la subsecreta-
ría Legal y Técnica, se evalua-
rán las acciones y se realiza-
rán las denuncias penales y
civiles correspondientes, sien-
do plenamente responsable el
ex intendente y los funciona-
rios del área.
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 La canción de Víctor Heredia tiene unos 50 años de antigüe-
dad, el autor de la letra era muy joven casi un niño, cuando
conoció a un personaje llegado de lejanas tierras, donde las
guerras habían dejado todo tipo de heridas.

*******

 No sabemos la causa del nombre de la estación. Si pode-
mos decir que es la segunda estación en el ramal que une More-
no con Once. Quienes pasaron por el lugar hace años recuerdan
que una delgada línea de agua cruzaba el lugar en dirección al
oeste.

*******

 Las tormentas de viento y lluvia conmovían la monotonía
del lugar. El viejo Matías quería hablar con todos aunque nadie
lo escuchara. Había transformado su bolso marrón, en la imagen
de un niño que acunó en sus brazos y se quedó en el tiempo en
que debió dejar su país y buscar en la argentina un poco de paz.

*******

 Paso del Rey supo albergar a una fábrica de máquinas de
escribir y a un gigantesco lavadero de ropa, ubicado cada uno a
un costado de la vía.

*******

 El mundo asiste hoy a distintas luchas armadas que dejan
huellas de todo tipo a sus participantes. La canción de Heredia
se transformó en un alegato contra la guerra.

VIEJO MATIAS
La lluvia y el viento eran dos hermanos
Corriendo furiosos por el terraplén
Y en un banco oscuro, mojado y mugriento
Él se acomodaba su uniforme gris
El viejo Matías duerme en cualquier parte
Un fantasma errante le toca la piel
Pero cuando llueve sus despojos buscan
La estación de chapas de Paso del Rey
Es cuco de niños y de no tan niños
Su figura triste cruzando el andén
Porque nadie ha visto sus ojos cansados
La cruz del olvido temblando en sus pies
A veces murmura cosas incoherentes
Habla de la guerra, imita al cañón
Y otras veces pone en sus ojos un niño
Y acuna en sus brazos su bolso marrón

Cuando llegan trenes repletos de obreros
Se pone contento, brilla su mirar
Gorrión de la tarde, quiere hablar con todos
Y después se queda solo en el andén
Se queda mirando las vías vacías
La luz que se pierde del tren que pasó
Y después se aleja murmurando cosas
El viejo Matías, ogro del lugar
La lluvia y el viento eran dos hermanos
Corriendo furiosos por el terraplén
Y en un banco oscuro, mojado y mugriento
Él se acomodaba su uniforme gris

(Letra y música de Víctor Heredia)

“Nuestro país fue un refugio de inmi-
grantes llegados de todas partes”

Heredia testigo de una historia dolorosa
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

V ira 80
Rivadavia 1620 - Tel: 427156

Enero del 24

Vira 80

EN

Empezamos el año con fuertes
descuentos en toda la línea de
calzado

 Zandalias, zuecos
y zapatillas urbanas: $ 10.000-

Además recomendamos anticipar
la compra del colegial, y ganarse
la diferencia.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - BragadoAtiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

2342 445336

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415 -Pié diabético - Helomas sépticos

Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Carlos Bianco aseguró que la
Provincia va a continuar con la obra pública
-Es tras los dichos de Milei de paralizarla por el recorte de fondos.

-Además, desde Necochea, reclamó más fondos coparticipables.

 Carlos Bianco junto a Arturo Rojas.

 Bianco, junto a los necochenses Jimena López, Andrea Cáceres y Mauro Velázquez.
(Ecos Diarios)

 En medio de la polémica
por la paralización del Gobier-
no nacional de la obra pública
en gran parte del país, el mi-
nistro de Gobierno bonaeren-
se, Carlos Bianco, dejó en cla-
ro que la posición de la provin-
cia de Buenos Aires es seguir
con esa política, al tiempo que
volvió a reclamar más fondos
coparticipables para el terri-
torio.

 “El gobernador ha toma-
do la decisión política de que
la obra pública continúe”, rati-
ficó Bianco en el marco de una
recorrida por Necochea y ciu-
dades de la región. Pero reco-
noció que existe “una gran in-
certidumbre en toda la Provin-
cia porque el Gobierno nacio-
nal no se ha expedido respec-
to de lo que va a hacer con los
distintos convenios que tenía-

mos en marcha”.
 En tal sentido y en diálo-

go con Ecos Diarios hizo refe-
rencia al Fondo del Conurbano
Bonaerense y el Fondo de For-
talecimiento Fiscal, que a su
entender “son fondos vitales
para la Provincia, dado que
nuestra provincia es la que
genera el 40% de los recursos
coparticipables y recibe poco
más del 20% y que eran com-
pensados, de manera insufi-
ciente, con estos fondos adi-
cionales por convenio, no de
manera discrecional”.

 “Con esos fondos, lo que
hacemos es básicamente fi-
nanciar la obra pública que ha
sido récord en todo este tiem-
po”, agregó, por lo que apro-
vechó para destacar que “el
gobernador (Axel Kicillof) ha
tomado la decisión política de
que la obra pública continúe”.

 Bianco mantuvo un en-
cuentro con el jefe comunal,
Arturo Rojas, y algunos de sus
funcionarios, del que también
tomaron parte Jimena López,
exdiputada nacional y exsecre-

taria de Gestión del Transpor-
te; y Andrea Cácares, conce-
jala y subsecretaria de Promo-
ción y Protección del Organis-
mo de Niñez de PBA.

 Finalmente, el ministro
también hizo referencia a la
situación económica y financie-
ra que viven gran parte de los

municipios y aseveró que “lo
hemos dicho permanentemen-
te, indistintamente del color
político que tenga el intenden-
te, nosotros hemos trabajado
con todos ante una situación
que requería de asistencia fi-
nanciera la Provincia se hizo
presente, como es en Mar del

Plata hoy”.
 “Obviamente ahora vamos

a tener menos holgura, así que
tendremos que ser más cau-
tos… pero en lo que pueda, la
Provincia de Buenos Aires va
a seguir trabajando con todos
los municipios”, completó.
(DIB)
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El entrenamiento del El entrenamiento del El entrenamiento del El entrenamiento del El entrenamiento del TTTTTeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzolaeam Bárzola
- La escuelita de atletismo del Team Bárzola continúa con sus
entrenamientos en la pista de ciclismo durante el verano. Los
corredores y sus profes Jésica Bárzola y Brian Casello comentaron
sobre los preparativos para la pretemporada.

Anuncios sobre el Club
“Los Ponys de River”
-El club de River “Los Ponys” de Bragado está próximo a comenzar el
torneo de la Categoría +40 y además ofrecerá un show el próximo
viernes 19 para la comunidad. El presidente de la institución Walter
“Mono” Vivas detalló la programación de dichas actividades.

Primeramente contó que
finalizaron el 2023 trabajando,
por lo que en el nuevo año con-
tinuarán con las ideas a pro-
yectar. Por un lado, Walter Vi-
vas habló sobre el torneo que
comienza este jueves, de la
Categoría del año 84.

“Esperemos que sea otro
año positivo en lo que es el fút-
bol y más aún en lo que res-
pecta a River”,
señaló. Por lo
pronto, la progra-
mación del torneo
será los días mar-
tes y jueves a par-
tir de las 21hs. Al
igual que todos
los años, este tor-
neo será en home-
naje a alguien des-
tacado de la co-
munidad, y en este
caso será en ho-

menaje a “Polito” Vivas. “Siem-
pre los torneos los hacemos en
memoria de personas que ya
no están con vida pero este año
decidimos hacérselo a alguien
que sí, vive, Polito Vivas, así
que esperemos que salga un
campeonato lindo que se lo
merece porque ha hecho mu-
cho por el deporte en Braga-
do”.

 La entrada será gratis y
contarán con servicio de can-
tina. Jugarán tres partidos por
noche y, anuncian un partido
preliminar de fútbol femenino.
“Seguramente van a ver mu-
chas fechas; el año pasado fue-
ron casi 50 partidos así que
más o menos rondaremos por
ahí. Comienza este jueves así
que los esperamos a todos”,
expresó.

 Otra de las novedades que
presenta el Club es que este

sábado tenían planeado reali-
zar un show en la noche, que
debido al comienzo de las Pea-
tonales, fue reprogramado para
el viernes 19. Así detalló Vi-
vas: “hay que respetar lo que
tenemos en Bragado por eso
decidimos cambiar la fecha y
que no se choque con la pea-
tonal. Decidimos con la comi-
sión y con el artista que va a
estar “Toto” Hidalgo, trasladar-
lo para el viernes 19”.

 El show comenzará a las
21 horas y además de Toto,
habrá grupos invitados, peñas
que van a bailar y servicio de
cantina al aire libre.  Las en-
tradas ya están disponibles a
un valor de $2000 y se pue-
den adquirir en el local de Vi-
vas o a través de los integran-
tes de la comisión.

 Por otro lado, el presiden-
te de la institución habló so-
bre el avance de la obra en la
cancha: “venimos muy bien,
este año sumamos tribunas
dentro de la cancha que tienen
capacidad para 150 personas
más así que estamos muy con-
tentos. Con el salón venimos
bien, tuvimos que elevar la al-
tura y próximamente estare-
mos techando, ya tenemos
todo comprado, así que segu-
ramente en febrero va a estar
terminada, por lo que vamos a
inaugurarlo con una gran fies-
ta”.

 Para finalizar, Vivas se
refirió a que: “siempre firme,
seguimos trabajando para
que este 2024, que sabemos
que no va a ser fácil, iremos
para adelante y vamos a su-
mar muchas actividades”.

 Los chicos y
chicas que confor-
man el equipo de in-
fantiles del Team
Bárzola finalizaron
el 2023 con una
competencia de
grandes resultados
en la categoría Kids.
“Fue un año muy lin-
do y ya estamos co-
menzando el 2024
con bastantes pla-
nes, pretemporadas
y muchas activida-
des”, expresó Jési-
ca Bárzola.

 Actualmente
son 15 chicos los
que forman parte
de la escuelita de atletismo,
con edades de entre 7 y 13
años. Practican lunes, miérco-
les y viernes a las 19hs en la
Pista de Ciclismo.

 Sobre la pretemporada,
Jésica contó que ya la están
planificando para comenzar en
el circuito de cross del Parque
Lacunario: “estamos progra-
mando prepararla dos días a
la semana alrededor de 18 o
19 horas, en la Laguna para
que puedan disfrutar a la som-
bra y al aire libre”.

 Durante el 2023, Jésica
Bárzola fue mamá y junto al
Team lograron continuar con las
actividades del año con norma-
lidad. “Todo fue gracias a Nue-
vo Horizonte, no paramos ni un
momento, también me ayudó
Brian y mi sobrina, así que
pudimos mantenernos duran-
te el año”.

 A su vez, Brian Casella
también compartió sus con-
ceptos sobre la escuelita de
atletismo: “estoy sorprendido
de que estos chicos a pesar

de la corta edad que tienen se
lo han tomado muy en serio;
me sorprende que tengan tan-
ta disciplina y constancia, que
asistan siempre… Ya somos
como una familia, hace poco
tuvimos la despedida con los
padres, pasamos una noche jun-
tos, y fue muy lindo. Estamos
muy contentos con el grupo”.

 Los encuentros para entre-
nar son tres veces por semana
en la pista de ciclismo. Case-
lla contó cómo desarrollan los
circuitos: “son chicos todavía
así que el entrenamiento no es
tan estricto, vamos proponien-
do actividades, muchas veces
hacemos juegos de postas, y
a veces armamos diez o doce
tipos de técnicas, otras veces
hacemos velocidad para que
practiquen para las carreras.
Lo llevan bastante bien”.

 Para el 2024, el objetivo
que tienen para los mayores
del Team es: “cada uno nos dice
sobre la carrera y les prepara-
mos el plan para las pasadas.
Y con los chiquitos, nos comu-

nicamos con los organizadores
de torneos de la zona y con una
combi los llevamos para que
compitan. Tanto en atletismo
como en disciplinas de lanza-
mientos y saltos; generalmen-
te vamos a Chivilcoy. Así que
para este año queremos sumar
torneos para que los chicos se
vayan integrando y vayan vien-
do todo lo que abarca el atle-
tismo”, indicó el entrenador.

 Para finalizar, Jésica co-
mentó que “estaría bueno que
se sumen más chicos, siem-
pre estamos abiertos a reci-
bir, porque los chicos que es-
tán acá pasaron de estar todo
el día con el celular a sólo pen-
sar en correr porque los padres
nos comunican que están con-
tentos. Se hizo un grupo her-
moso, viajan juntos, los entre-
namientos se hacen divertidos
y eso nos gratifica”.

Las formas de contacto del
Team son a través del Facebo-
ok: Team Bárzola Nuevo Hori-
zonte, donde están los núme-
ros de contacto.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad

Productora Asesora de Seguros
Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 14:30 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA

CASA
Casa Ubicada sobre

calle Del Busto y Suárez
LIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDOR

2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO
PPPPPAAAAATIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADO

DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:
COCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDOR

DORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIO
BAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LAVVVVVADEROADEROADEROADEROADERO

GARAGEGARAGEGARAGEGARAGEGARAGE

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.

Cocina/Comedor- 2 Dormitorio- Baño completo.
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JUEVESMIERCOLES

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

MARTES Y JUEVES

A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR

Pringles 669 - Bragado

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Parcialmente nublado. Mín.: 16º
Máx.: 32º

Viento (km/h) 13-22.

5690
8829
5522
3267
4177
1610
7841
4333
3029
8968
0194
5056
3710
4112
0320
4356
6601
3746
0263
0478

2837
8981
2144
4738
2704
5972
8914
3479
8234
6086
4110
2395
4304
8378
2208
2705
3744
7541
4488
5551

1644
7759
4290
0407
1026
9834
5439
4876
4110
4398
6456
9380
3032
8902
9592
8418
0331
2900
2181
7693

9268
3765
6132
3994
2134
0244
2034
0829
6042
4784
1008
5126
5348
4026
9615
0300
7714
7429
2611
0940

Reservá tu lugar!
Cupos Limitados.

Únicamente
Anticipadas.

Fecha: Jueves 11
de Enero

Lugar: DON
CANDIOTTI,

Pellegrini 1034
Horario: 21.30 HS

Vinoteca La Bodega se-
lecciona más de 25 etiquetas

de espumantes , brut nature
extra brut, dulces, pet nat, si-

dras perris, para que acom-
pañes con la mejor gastrono-

mía de la mano de
Don Candioti.

Valor $15000 ($14000 so-

cios Club La Bodega)

Este miércoles, aprovechá

la Promo Cuenta DNI (30%

de descuento, tope de

reintegro $3000)

Reservas en Don Candioti

Whatsapp 2342 532487 o en

Vinoteca La Bodega, Pellegrini

2132 Whatsapp 2342 485536.

Te esperamos este jueves 11 para disfrutar
de una gran noche con muchas burbujas….

Sparkling Night , Feria de Espumantes
en Don Candioti

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe en
la fecha al  recordar su cum-
pleaños la señora Sonia Altu-
na.

BRUNO

En la fecha cumple años
Bruno Palermo y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

TOMAS ANDRES

Hoy cumple años Tomás
Andrés Pípolo y será saludado
por tan grato motivo.

SALUDADO

Juan Martín Bracco es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

LAUTARO

Muchos saludos recibe hoy

al cumplir años Lautaro Ballet-
ti.

JEREMIAS

Familiares y amigos salu-
dan a Jeremías Passarin Fer-
nández por su cumpleaños.

AGUSTIN N.

En la fecha cumple años
Agustín Nahuel Pérez y será
saludado en una reunión.

14 AÑOS

Lautaro Nazareno Molina
es saludado hoy al cumplir 14
años.

MATEO

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir 14 años
Mateo Cerbino.

6 AÑOS

Los mellizos Jazmín y Bau-
tista Cepeda Correa son salu-
dos hoy al cumplir 6 años.

† VICENTE ESTREMERA

Q.E.P.D. Falleció el 9 de enero de 2024, a la edad de 89
años.

Sus hijas: Gladys y Carina; sus hijos políticos: Miguel Brac-
co y Claudio Ruiz; sus hermanos, sus hermanos políticos; sus
nietos: Valentín, Anita y Alejo Bracco y Camila, Micaela y Valen-
tina Ruiz; su bisnieta: Isabela y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el Cemente-
rio municipal de Bragado hoy miércoles 10 de enero a las 10:00
hs, previo oficio religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186, Bragado, el 9 de enero desde
las 17:00 hasta las 21:00 hs, y hoy miércoles 10 de 8:00 a
10:00 hs.

Casa de Duelo: Catamarca 1863, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239

Es un servicio de Asociación Mutual D.E.C.R.E.

Anuncie en LA VOZ

3737
7475
4239
5560
2530
0474
9378
9770
0578
9867
2748
3068
5111
6669
4183
8750
6245
0105
9280
2656

8517
9207
0552
0928
8397
2179
0061
3705
8634
2783
9411
3923
4170
9787
8379
3408
8602
7421
6714
5043
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 de Lunes a Viernes de 9,30  a  11,30  en Gabinete.
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Diario “La Voz” INFORMA

Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

El municipio articula con SENASA nuevasEl municipio articula con SENASA nuevasEl municipio articula con SENASA nuevasEl municipio articula con SENASA nuevasEl municipio articula con SENASA nuevas
medidas para prevenir la encefalomielitis equinamedidas para prevenir la encefalomielitis equinamedidas para prevenir la encefalomielitis equinamedidas para prevenir la encefalomielitis equinamedidas para prevenir la encefalomielitis equina

 -Funcionarios de Salud y Desarrollo Urbano y Ambiental se
reunieron con la representante del organismo nacional, Andrea
Díaz De Tuesta, para evaluar las acciones implementadas. Tam-
bién participó el concejal Germán Marini.

Instan a la Provincia a que describa
qué políticas públicas tienen sobre
la Encefalomielitis Equina |

-También solicitan que si se han notificados casos sobre con-
tagios a seres humanos y en caso afirmativo, requirió que se
indique el protocolo aplicado y la evolución de las personas
infectadas.

-La senadora del Bloque UCR + Cambio Federal en el Sena-
do Bonaerense, Eugenia Gil, presentó un proyecto mediante el
cual reclamó precisiones de manera urgente sobre casos de
Encefalomielitis Equina detectados en la provincia.

Gabriel Rossi se reunió con el intendente de Chacabuco
 -El delegado de Irala mantuvo una audiencia con Darío Golía, para dialogar sobre la situación del camino rural que conecta a la

localidad con el distrito vecino.

 El delegado municipal de
Irala, Gabriel Rossi, mantuvo

este martes una reunión con el
intendente de Chacabuco,

Darío Golía, para dialogar so-
bre la situación del camino ru-

ral que une a la lo-
calidad con el dis-
trito vecino.

 «Es un camino
muy transitado, que
necesita un trabajo
importante de man-
tenimiento. En este
momento, lo esta-
mos reacondicio-
nando nosotros en
su totalidad desde
la Red Vial Munici-
pal, porque sabe-
mos que Darío se
encontró con una si-

tuación complicada en cuanto
a maquinarias», agregó el de-
legado, quien estuvo acompa-
ñado en la visita con Fabián
Olearo, representante del Con-
sorcio Vial Municipal.

 No obstante, Rossi des-
tacó que «fue un encuentro muy
positivo, en el que se afirmó el
compromiso de la Delegación
de Irala de trabajar en proyec-
tos en conjunto con Chacabu-
co, con el aval del intendente
Sergio Barenghi».

 Golía, por su parte, des-
tacó que la reunión giró en tor-
no a «una agenda de temas que
hacen a la relación entre Cha-

cabuco e Irala» y resaltó que
se encuentra «en estrecho con-

tacto con el intendente de Bra-
gado, Sergio Barenghi».

 De esta manera, a lo largo
de la presentación, la legisla-
dora requirió información so-
bre: “si se han notificados ca-
sos sobre contagios a seres hu-
manos. En caso afirmativo,
solicitó que se indique el pro-
tocolo aplicado y la evolución
de las personas infectadas; si
se han implementado proce-
sos de control de movimien-
tos territoriales e  interprovin-
ciales de equinos; precisiones
sobre acciones preventivas
planificadas, y grado de eje-
cución de las mismas”.

 También reclamó precisio-
nes sobre: “si el Servicio Na-

cional de Sanidad y Calidad
Agroalimentaria (SENASA) ha
dispuesto medidas específi-
cas para la provincia de Bue-
nos Aires; acciones coordina-
das con las municipalidades
en las cuales se han detecta-
dos contagios en animales y
personas, así como también
cantidad de vacunas para equi-
nos disponibles al día de la
fecha”.

 Eugenia Gil se refirió al
caso de Encefalomielitis Equi-
na detectado en la zona rural
del partido de Bragado, ciu-
dad de la cual es oriunda y
sostuvo: “estamos frente a una

enfermedad viral que puede
ser contraída por equinos y
humanos. Necesitamos sa-
ber el estado actual del avan-
ce de casos, si existe dispo-
nibilidad de vacunas para la
población equina, si está es-
tipulado realizar alguna cam-
paña de difusión o publici-
dad que ponga a la ciudada-
nía en conocimiento del bro-
te y las formas de prevenir
el virus atento a la posible
gravedad de la zoonosis” y
remarcó: “Es urgente contar
con información y conocer las
políticas públicas encaradas
por el gobierno provincial”.

 Funciona-
rios de las se-
cretarías de
Salud y Desa-
rrollo Urbano y
Ambiental se
reunieron este
viernes, en el
Salón Blanco
de la Municipa-
lidad, con An-
drea Díaz De
Tuesta, veterinaria a cargo de
la oficina local de Servicio Na-
cional de Sanidad y Calidad
Agroalimentaria (SENASA),
para evaluar las medidas im-
plementadas en las últimas
horas, destinadas a reforzar la
prevención de la Encefalomie-
litis Equina (EA).

 Del encuentro participaron
la secretaria de Salud del mu-
nicipio, Emma Elizalde, y la
directora de Zoonosis y Bro-
matología, Gisela Vega. Tam-
bién estuvieron presentes el
secretario de Desarrollo Urba-

no y Ambiental, Elvio Duretti,
y el concejal de Unión por la
Patria, Germán Marini.

 Durante la reunión, las fun-
cionarias municipales informa-
ron a Díaz De Tuesta sobre las
medidas implementadas re-
cientemente, como el control
de vacunación a equinos en
establecimientos rurales y las
recorridas por terrenos para
informar a los propietarios e
inquilinos sobre la importan-
cia de las medidas de control
de los mosquitos, vectores del
contagio de la enfermedad

entre animales y de
animales a humanos.

 Por su parte,
Duretti expuso so-
bre el plan de fumi-
gación desplegado
en los últimos días
y recordó que «una
primera línea de tra-
bajo es la utilización
de larvicidas bioló-
gicos en las corrien-

tes de agua», a la vez que tam-
bién «se diseñó un esquema
de fumigación terrestre con
productos químicos domisani-
tarios, autorizados por la Pro-
vincia de Buenos Aires».

 Finalmente, los funciona-
rios presentes recordaron a la
población que «la medida más
importante de prevención es
la eliminación de todos los cria-
deros de mosquitos, es decir,
de todos los recipientes que
contienen agua tanto en el in-
terior de las casas como en sus
alrededores».


